

Faire revivre les Jeux d'Eaux de Chantilly

Dossier de la rÃ©daction de H2o
June 2017

Le Pavillon de Manse lance une campagne de financement participatif

À l'occasion de ses 20 ans, l'Association Pavillon Jacques de Manse, en charge de la restauration, la gestion et l'animation du Moulin des Princes, ambitionne de faire revivre les Jeux d'Eaux de Chantilly et créer un spectacle son & lumière. Elle fait un appel aux dons auprès des particuliers et des professionnels pour financer ce projet d'un montant de 55 000 euros.

Les Princes ont laissé leur empreinte à Chantilly avec le château, les jardins dessinés par Le Nôtre et le formidable réseau hydraulique avec son Grand Canal qui mène au Pavillon de Manse. Ce bâtiment, construit en 1678 par le Prince de Condé était le poumon hydraulique de Chantilly. L'Association Pavillon Jacques de Manse est créée en 1997 par des bénévoles passionnés (artisans, ingénieurs, techniciens) pour restaurer le Pavillon de Manse et rendre opérationnels ses machines classées Monument Historique. Agrée par l'Education nationale pour ses actions en faveur du public scolaire, l'APJM est aujourd'hui reconnue d'intérêt général, à caractère éducatif et culturel. L'APJM souhaite à nouveau vie au Jeux d'Eaux en créant une animation son & lumière. Ce spectacle divertira les promeneurs au bord du canal et les visiteurs du Pavillon. C'est également un outil pédagogique technique grandeur nature proposé dans ses activités.

Vidéo du projet Grandes Eaux - Pavillon de la Manse

À

À À